
� Interrogazione n. 669
presentata in data 17 gennaio 2003
a iniziativa dei Consiglieri Giannotti, Cesaroni, Favia, Trenta, Brini, Grandinetti, Ceroni
“Prospettive Scuola internazionale di Talassemia di Pesaro”
a risposta orale urgente

Premesso:
che si è tenuto nei giorni scorsi a Roma un incontro tra il Presidente della Giunta regionale Vito

D’Ambrosio ed il Ministro della sanità Girolamo Sirchia riguardo le sorti della Scuola internazionale di
Talassemia di Pesaro;

che la situazione di incertezza sulle prospettive della scuola hanno suscitato legittime preoccupa-
zioni nella opinione pubblica per i rischi connessi alla perdita della grande opportunità di ulteriore
qualificazione del sistema sanitario regionale;

Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri regionali,

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per sapere se ritenga opportuno informare il Consiglio regionale
nel corso della prossima seduta, su quanto emerso in occasione di tale incontro in ordine al futuro della
Scuola internazionale di Talassemia di Pesaro.


